

L61 Qualitätsziele für die Kita-Verpflegung

Antragsteller*in: Fabian Staben

Tagesordnungspunkt: 2. Änderungsanträge zum Landtagswahlprogramm 2022

bisheriger Wortlaut des Absatz (bitte einkopieren)

Wahlprogrammtextwurf: Kapitel:
WP-3 Zukunft durch Bildung
Zeilennummer:
71

Bewegung, Motorik und Ernährung sind elementar für die gesunde Entwicklung von Kindern, weshalb wir die Bewegungsförderung in den Kitas fördern. Die Mittagsverpflegung wird in Kitas und der Kindertagespflege mit uns kostenfrei.

...soll ersetzt werden durch...

- 1 Bewegung, Motorik und eine ausgewogene Ernährung sind elementar für die gesunde
- 2 Entwicklung von Kindern, weshalb wir die Bewegungsförderung in den Kitas stärken
- 3 und den Qualitätsstandard der Deutschen Gesellschaft für Ernährung für die
- 4 Verpflegung in Kitas für verbindlich erklären. Das Mittagessen in Kitas und
- 5 der Kindertagespflege wird mit uns vorrangig regional, biologisch und frisch
- 6 zubereitet. Die Verpflegungskosten werden außerdem sozial gerecht gestaltet.

Begründung

Bisher wird die Ernährung zwar als elementar genannt, aber es folgen keine Qualitätsziele.

Die völlige Kostenfreiheit muss - bei qualitativer Verbesserung der Verpflegung - für gut verdienende Eltern nicht unbedingt angestrebt werden.

Unterstützer*innen

Leon Schlömer; Elias Binger (KV Köln); Sabrina Allum (KV Köln); Annika Morawietz (KV Köln); Ute Ackermann (KV Köln); Fabian Pausch (KV Köln); Katja Leverkus (KV Köln); Floris Rudolph (KV Köln); Maximilian Krupp (KV Köln)